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Volvieron, se reunieron, hablaron y tomaron decisiones; 
ios ministros tras las vacaciones, acaban de celebrar un 
primer consejo de Idem donde han tocado varios temas 

clave. Quien también habió, y sin pelos en la lengua, 
fue Felipe González: ha dicho todo io que piensa sobre ia 

crisis UCD PSOE y algunas cosas más. Y ya que de 
ha Mor se trata, las declaraciones para ei 

sumario del 23-F están dando mucho que hablar. Tanto, 
casi, como la tristemente célebre neumonía, ahora 
intoxicación por aceite adulterado (cien víctimas). 

O como fíTVÍ, a cuyo director general no ha 
conseguido la UCD hacer dimitir. 

Alfredo R A M O S y Agustín YANEL 

impórtame 
Consejo 
de Ministros 
tras e l v e r a n e o 

«Denso, largo y con trata
miento de temas de gran im
portancia» fue, según el se
cretario de Estado para la 
i n f o r m a c i ó n , I g n a c i o 
Aguirre, el Consejo de Minis
tros del pasado jueves. Una 
reunión que ha sido la «ren-
trée» de la clase polít ica, tras 
las vacaciones veraniegas, y 
que fue noticia antes, duran
te y después de su celebra
ción. La importancia de los 
presuntos temas a tratar, en 
efecto, había creado un cli
ma de expectación ante el 
primer contacto del gabine
te en ei nuevo curso político. 

Quizá lo más destacado 
fue la solicitud al Consejo 
de Estado de un dictamen 
sobre el inqreso de España 
en la OTAN, lo que supone 
un paso más de cara a esa 
futura i n c o r p o r a c i ó n a ía 
Alianza Atlántica. 

En relación con la intoxi
cación por aceite adulterado 
-otro de los temas «estre
l la»- , el ministro de Trabajo 
Sanidad y Seguridad Social, 
Jesús Sancho Rof, presentó 
un libro blanco, que se hará 
público en su día. donde se 
recogen las actividades rea
lizadas por diversos ministe
rios implicados de una u otra 
forma en el tema. Como ya 
se esperaba, t a m b i é n se 
creó la Secretaría de Estado 
para el Consumo, además de 
establecer un plan nacional 
de seguimiento y atención a 
los intoxicados y aprobarse 
la conva l idac ión para los 
gastos de la Seguridad So
cial a las oersonas no bene
ficiarías de la misma que ha
yan sido afectadas por la 
intoxicación. 

Otro tema, ei desarrollo 
del Acuerdo Nacional sobre 
ei Empleo (ANE), se concre
tó en las siauientes medidas: 
anticipar las jubilaciones a 
los 64 años, siempre que el 
trabajador sea sustituido por 
uno del paro: gravar con 
diez puntos ia cotización de 
horas extraordinarias a la 
Seguridad Social: evitar el 
fraude en aquellas empresas 
que en los dos últimos años 
cotizan más para conseguir 
mejores pensiones a los"ju-

- hilados. ' 
Por otra parte, los aseen-

."sos a Tenientes generales y 
nombramientos de Manuel 

Saavedra Palmeiro como ca
pitán general de la 11 Región 
Militar (Sevilla1, y Alvaro La-
calle Leloup de la Vil (Valla-
dolid) han sido bien vistos 
en los distintos círculos po
líticos de las mismas. 

Aunque se trataron otros 
temas, el Consejo no se pro
nunció sobre la regulación 
de la televisión privada, con
forme se creía, ni tampoco 
acerca de la petición iraní 
para que España interceda 
ante Francia en la concesión 
de la extradición a ios impli
cados en el asunto de las 
patrulleras. 

Un Consejo de Ministros 
que, pese a no tocar todos 
los temas esperados , ha 
adoptado algunas imoortan-
tes resoluciones. Las prime
ras para un año político que 
los especialistas ven como 
bastante duro. 

El asalto del 
23-F pudo ser 
una matanza 

Tras las primeras contradic
ciones en la declaración de" al
gunos de los inculpados en el 
proceso, que hicieron solicitar 
por el fiscal militar un careo en
tre ellos, siguen conociéndose 
nuevas r e v e l a c i o n e s . La 
defensa, por su parte, continua 
intentando demostrar que no 
hubo rebelión militar. 

Las declaraciones sobre los 
hechos de! 23 - F, parte de 
cuyo sumario continua difun 
diendose, siguen aportando 
datos sobre el tema. Las últi
mas del teniente coronel Gutié
rrez Mellado -entonces vicepre
sidente del Gobierno-, ponen 
de manifiesto gue en el asalto al 
Congreso de los Diputados dei 
pasado 23 de febrero pudo pro
ducirse una matanza. 

Aunque los golpistas habían 
resaltado siempre su supuesta 
voluntad de no causar daño a 
ninguna persona en la cámara, 
según las declaraciones de Gu
tiérrez Mellado el teniente co
ronel Tejero dijo, tras las 
primeras ráfagas de metralleta: 
"Basta ya, no vayamos a 
d a r l e a a l g u n o de los 
nuestros". Esto se corrobora 
con la observación de que 
todos ios disparos no se 
hicieron al techo, pues algunos 
impactos de bala están en las tri
bunas de prensa v público del 
hemiciclo, a pocos céntimo: as 
de sus ocupantes. 

En sus declaraciones Gu
tiérrez Mellado hace referen 
cía a la actitud de los guardias 
civiles asaltantes, "autentica-
mente deplorable, tanto por 
e! estado de pol icía, al llevar 
p rendas i r reg lamentar ias 
c o m o por s u s a c t i t u d e s , 
completamente irreglamen
tarias, que hacían dudar de 
que aquellos fueran guar
dias civiles". 

UCD- PSOE: 
continua ía 
crisis 

Aunque el tema central era 
desmentir los supuestos pac
tos que, seoún un boletín inter
no de la UCD, habían firmado 
en 1975 eí Partido Socialista 
Obrero Español i PSOE) y eí 
Partido Comunista de-la Unión 
Soviética iPCUS), en la rueda 
de prensa convocada al efecto 
Felipe González habió también 
de otras cosas. 

El Secretario General dei 
PSOE, que no dudó en calificar 
a ¡os autores como "mentiro
sos a conciencia" , advirtió 
que su partido está estudiando 
las responsabilidades penales 
que puede pedir, al tiempo que 
confirmaba las anteriores de-' 
claraciones del n ú m e r o dos 
O G IOS S Ü C i d . I S í d b , Alfonso Gue
rra, en el sentido de que ei con
senso entre UCD y el PSOE 
está seriamente amenazado. Si 
el Gobierno no desmiente tal 
noticia. 

Como se recordará, la pu
blicación de una información 
de la revista "Carta dei Es
te , finan ciada, al parecer, por 
servicios de propaganda norte 
americanos y de escasa cre
dibilidad, en un boletín de la 
UCD, en el sentido de que ei 
PCUS apoyaría al PSOE para 
alcanzar el poder lo antes 
posible si este partido se opo
nía ai ingreso de nuestro país 
l't í" Q~r~ A J\j fji<3Í3fOro*''}'"'' ' f 

una dura acusación en medios 
socialistas hacía el partido del 
Gobierno, 

Según Felipe González, "la 
U C D no debe digerir- q u e 

nosotros celebremos nues
tro congreso en octubre en 
plena calma, y está tratando 
de sembrar ia confusión en 
nuestro interior". Además, 
continuó eí líder socialista, "no 
pueden aceptar que los últi
mos sondeos y encuernas 
evidencien hasta qué punto 
ha aumentado e) apoyo 
popular hacia el P S O E " . Por 
eso dijo tienen que lanzar 
campañas de intoxicación- . 

Por otra parte, sobre ias de
c l a r a c i o n e s del teniente 
coronel Tejero en el sentido de 
que Felipe González, Enrique 
Mugica y ei comunista catalán 
Jordi Solé Tura estarían en una 
lista de! Gobierno presidido por 
el general Armada, el 23- F, el 
secretario general del PSOE 
manifestó: "Nadie que esté 
en su sano ju ic io puede 
creer tales afirmaciones. No 
voy a perder el t iempo des
mintiendo que nosotros es
tuv iéramos de acuerdo con 
los golpistas para formar un 
G o b i e r n o a n t i c o n s t i t u c i o 
nal". 

Acerca de las informaciones 
NSOE 
de ia 

xana, 
solo 

Gutiérrez Mellado, dr espaldas, es zarandeado e/23-F por vanos guardias 
civiles. Tejero, sin conseguirlo, intentó derribarte al suelo con una especie 
de zancadilla. 

sobre un pacto LIO 
respecto a la implanta 
televisión privada en 
fueron calificadas de 
lamente falsas". Lo que no 

político es que las relacicnes 
entre UCD y el PSOE atravie
san un momento de fuerte 
tensión, precisamente cuando 

el consenso debería ser más 
realidad*; los pactos autonómi
cos están recién firmados por 
ambos partidos. 

Felipe González 

i Quien le puso 
el cascabel? 

Los sucesos de Almería, la 
neumonía v las autonomías -
una ruina de la que ya hemos 
hablado aouí- continúan repar
tiéndose la actualidad semanal. 
En medio de todo, como un ex
traño poder omnipotente, el in
tento de golpe de Estado del 
23-- F, Y, de vez en cuando, un 
hueco para otro tema. TVE, 
natura lmente , ocupa ese 
hueco cuando puede. 0 cuan
do quieren gue lo ocupe, como 
ahora. 

Tras poco más de medio año 
en el ca rgo , a Fernando 
Castedo, director general de 
RTVE, han querido "dimitirle". 
La operación, que se dice pro
piciada desde la Presidencia dei 
Gobierno y algún sector de ía 
UCD, parece que ha fracasado. 
Porque Fernando Castedo ha 
dicho que "nones", que sólo 
dimitiría si se io exige UCD 
tras un debate profundo, Y, 
UCD, por io visto, no está 
ahora oor el "profundo 
debate". Total, que esta tregua 
permite a Castedo seguir en su 
puesto, si bien la "operación" 
p o d r í a re lanzarse en el 
supuesto de una convocatoria 
de elecciones. 

En la última reunión del Con
seje de Adminis t rac ión de 

. RTVE, el jueves pasado, ni 
siquiera se planteó el tema. Los 
que esperaban un cónclave de
cisivo -casi tanto como el 
Consejo de Ministros del mis
mo día- se encontraron con 
una reunión de trámite. El pre
sidente del Consejo, eso sí dijo 
que io relacionado con el te
ma habia sido "una serpiente 
de verano Alguien dijo que 
"una serpiente con cascabel". 
Y, acto seguido, la pregunta: 
¿Quién le puso el cascabel?. 
Entre serpientes, al parecer, 
anda ei juego, 

¿Y nosotros que solo quere
mos una televisión cada día 
mejor sin saber nada de 
serpientes, aunque no sean 
venenosas?. Es que la pequeña 
pantalla es muy importante, 
siga. Y guien la controla tiene 
en sus m a n o s m u c h a s , 
muchas, muchas cosas. Por 
eso pasa lo que pasa. Y por eso 
TVE anda como anda. Por cier
to, ¿seguirá mucho tiempo así?. 
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